
La Risa es Saludable



Un matrimonio joven tenía muchos problemas. Él fue a consultar con un siquiatra, y éste le preguntó que cuándo había sido la última vez que le había obsequiado a su esposa con un ramo de flores, cuándo le había llevado una caja de dulces. Él dijo que hacía ya mucho tiempo. El siquiatra le recomendó que lo hiciera. Así lo hizo. Se fue silbando a la casa. Su esposa lo oyó y salió a la puerta a recibirlo. Al verlo entrar le dijo: “Este sí que ha sido un día muy desafortunado para mí; se me quemaron los frijoles, se me cayó la leche, los muchachos se han portado majaderos, y de remate ahora tú me vienes borracho.”